



📍 **VALOGNES.** « Les vendredis de l'informatique » organisés dans le cadre du Plan local pour l'insertion et l'emploi

## Lever les freins liés à l'illectronisme

**EST-IL POSSIBLE** aujourd'hui de s'en sortir sans maîtriser un minimum l'informatique ? La réponse est de plus en plus négative. Dans le cadre des actions du Plan local pour l'insertion et l'emploi (PLIE), qui a étendu il y a un an son champ d'intervention à la Communauté d'agglomération du Cotentin, une opération intitulée « Les vendredis de l'informatique » a été mise en place.

### Lever les freins face à l'informatique

Après une première session à Cherbourg, une autre se déroule jusqu'à la fin du mois dans les locaux de la Maison des services au public de Valognes. L'initiative part d'un constat : « Notre société connaît aujourd'hui une ère de transformation sans précédent liée notamment au développement numérique. L'accès aux réseaux et aux technologies numériques est de plus en plus un vecteur d'intégration sociale (...). Or, la non détention de compétences dans ce domaine est une réalité qui touche une partie de la population et tout particulièrement les



➔ Lors d'une des séances du vendredi, stagiaires, organisateurs et encadrants, dans les locaux de la Maison des services au public.

personnes en difficulté d'insertion professionnelle », expliquent les organisateurs. « Le PLIE, qui fait partie des quatre pôles d'activités de la Maison de l'emploi et de la formation du Cotentin, est largement connu maintenant pour ses missions d'accompagne-

ment du public rencontrant des difficultés importantes pour trouver un emploi durable, explique Claudie Launoy, la présidente de la MEF, par ailleurs, à travers des financements FSE (Fonds social européen), tous les ans, il lance des appels à projets auxquels di-

verses structures répondent. C'est ainsi qu'en 2018 quinze actions ont été listées pour un coût de plus d'1 million d'euros dont 600 000 € émanant du FSE. Ici, nous avons affaire à l'une de ces actions, qui a été confiée à l'INFREP (Institut national de formation de la ligue

de l'enseignement ».

Identifier les composants standards du PC, connaître et savoir utiliser l'environnement windows, faire des recherches sur Internet, utiliser la messagerie, etc. « On parle souvent d'illectronisme, du besoin des savoirs de base, mais il y a aussi

maintenant des problèmes liés à ce que l'on peut appeler l'illectronisme », observe le directeur de l'INFREP, Sébastien Dubost. « L'objectif est donc de lever les freins face à l'informatique pour les personnes présentes, leur permettre l'acquisition de compétences numériques pour favoriser la communication personnelle et professionnelle et la recherche active d'emploi ».

Depuis cette année, l'utilisation d'une tablette s'est ajoutée à la formation « car il n'y aura pas forcément l'acquisition d'un ordinateur ensuite par les stagiaires ». De même que ces derniers ont accès s'ils le veulent à une plate-forme de e-learning pour une mise en application des savoirs entre les séances et au terme de la formation. Une troisième session est d'ores et déjà prévue de nouveau à Cherbourg, et, en fonction des besoins exprimés, une quatrième pourrait avoir lieu aux Pieux. « L'idée est vraiment d'exporter les actions du PLIE sur l'ensemble du territoire, conclut Claudie Launoy, nous accompagnons environ 700 personnes par an, avec l'extension des actions au Cotentin, l'objectif est d'atteindre le millier. »

Corinne GALLIER

📍 **VALOGNES.** Activités en temps partagé

## 120 joueurs au concours de belote



➔ Les joueurs restent concentrés pendant les parties.

**L'ASSOCIATION** Valognes activités en temps partagé a organisé un concours de belote, ce mercredi 10 avril, à la salle du Château. Soixante équipes sont venues en découdre dans une ambiance sympathique et conviviale. C'est l'équipe composée de Paul et Yves qui a remporté le concours avec 4 638 points,

suivie de Lucienne et Denise (4 562 points), Edouard et Philippe (4 525 points), Renée et Liliane (4 522 points) et Edith et Clotilde (4 462 points). Toutes les équipes ont été récompensées. Les organisateurs remercient tous les participants et annoncent que le prochain concours de belote aura lieu le mercredi 24 juillet.

📍 **VALOGNES.** Lutte adaptée

## Cinq Valognais champions de France

**LA SECTION** Lutte adaptée de La Lutte Valognaise vient de se rendre à Belleu dans l'Aisne pour participer aux championnats de France lutte adaptée, championnat qui monte en puissance et en qualité chaque année.

Cette compétition réunissait vingt-cinq clubs représentant deux cent huit licenciés. En ce qui concerne les valognais, ils étaient deux lutteuses et sept

lutteurs pour ce rendez-vous. Pour le président Guy Busin, « Nos lutteuses et lutteurs se sont très bien comportés. Ils ont obtenu cinq titres de champions de France, deux places de vice-champion de France et trois places de troisièmes ».

En France excellence, seniors G 80 kg, 1<sup>er</sup> Mouhamadi Youssouf, vétérans G 120 kg, 1<sup>er</sup> Philippe Augeray. France honneur, seniors F 80 kg, 2<sup>e</sup> Angé-

lique Clément, vétérans F 80 kg 1<sup>er</sup> Sarah Chauvière. Seniors G 70 kg, 3<sup>e</sup> Brice Emmanuel Gay, 80 kg, 3<sup>e</sup> Charles Henri Bekus. Vétérans G 55 kg 1<sup>er</sup> Thierry Avoine, 65 kg 2<sup>e</sup> Geoffroy Tra-

bis, 90 kg 1<sup>er</sup> Yann Jézéquel. Au classement final par équipes, les Valognais se classent 2<sup>e</sup> en honneur et 7<sup>e</sup> au classement général. Un grand bravo à tous les lutteurs.



➔ Les Valognais ont de nouveau remporté plusieurs titres de champions de France.

Du 13 au 19 avril 2019

**EXTRAIT DE JAVEL**  
9,6% de chlore actif (36°)

**Bidon de 20 litres**

9€50

Soit le litre 0,48€

**MOTIN FRÈRES SAS**  
VALOGNES - 02.33.40.11.24  
www.motinfreres.fr

ESPACE EMERAUDE  
Maison des services au public